

《单词百科:pigmentation是什么意思?pigmentation怎么发音?pigmentation的解释和用法》

英语单词pigmentation是什么意思?pigmentation怎么读?pigmentation怎么发音?简答网为您整理了pigmentation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



pigmentation怎么读

pigmentation的读音:[p ɪ g m e n t e ɪ ʃ ə n]

pigmentation的意思

1、n.染色，着色，色素沉着；

pigmentation的相关词组

1、corneal pigmentation 角膜色素沉着；

pigmentation的近义词

- 1、color n.颜色 , 彩色;颜料;肤色;趣味;
- 2、coloration n.染色 , 着色;
- 3、coloring n.色彩;色调;着色法;着色剂;
- 4、colour n.颜色 , 彩色;颜料;肤色;趣味;
- 5、colouring n.着色 , 着色法;色彩 , 色调;面色;外貌;

pigmentation的反义词

- 1、depigmentation n.褪色 , 脱色 , 色素脱失;褪颜料;

pigmentation的双语例句

1、Bean sprout can prevent the formation of flecks and dark pigmentation and whiten the skin.

豆芽可以防止雀斑、黑斑,使皮肤变白.

2、A dog that is bb always has this pigmentation.

携带bb基因的小狗都会有色素沉着.

3、The green maintaining and pigmentation methods for green vegetables balsam pear were studied.

研究了苦瓜在加工过程中采用的护绿、着色方法及其效果,确定其工艺条件.

4、When a cosmetics caused pigmentation, taking vitamin C and E have a certain effect.

当出现化妆品引起的色素沉着,服用维生素C、E有一定效果.

5、Scar formation was avoided, and disfiguring pigmentation in the paravenous connective tissue was hardly ever observed.

并且避免了疤痕的形成,而且几乎没有观察到结缔组织有色素沉着.

6、Under the current standard, a yellow with chocolate pigmentation is disqualified.

按照现行的标准,带巧克力色沉着的黄拉拉是失格的.

7、I have a skin disorder, it destroys the pigmentation in my skin.

我患有一种皮肤病,破坏了我的天然肤色。

8、The doctor said permanent dermal pigmentation is a form of microsurgery.

医生说永久的皮肤染色是一种显微手术.

9、Nutritions were the major factors that effect the pigmentation and eye migration in flounder.

营养因素是影响比目鱼形变的主要因素.

10、A born brown dog has brown pigmentation and born fawns a correspondingly lighter brown.

出生为褐色的狗,拥有褐色的色素沉积;而出生为驼色的狗,色素沉积会浅一些.

11、Nails strong, hard, pigmentation harmonizing with either nose and eye rims or coat.

趾甲坚硬结实,坚硬,色素与鼻镜、眼圈及被毛协调一致.

12、In addition, an improvement of the parameters such as swelling, induration and pigmentation could be verified.

此外,还证实药物能改善水肿、硬化和色素沉着.

13、Bleach: A preparation which lightens the hair by removing the pigmentation.

漂色:一种去掉头发色素的使头发颜色变浅的准备工作.

14、The solution, across evolutionary time, has been for migrants to northern latitudes to lose skin pigmentation.

在演化过程中,解决方案就是让居住在高纬度的人丧失皮肤中的黑色素.

15、A choroid metastasis from adenocarcinoma of lung presents hemorrhage simulating the pigmentation of intraocular melanoma.

报告一个肺脏腺癌转移到眼球脉络膜合并出血而临床上之表现与眼球黑色素瘤相似的病例.

16、 Conclusion Effective therapy and nursing is good for healing soon, lightening scars and reducing pigmentation.

结论:有效的治疗方法和护理,可以促使病人早日愈合,减少疤痕生成及色素沉着.

17、 The dark pigmentation gives protection from the sun's rays.

这种天然的深色可避免阳光伤害。

18、 In the recent 10 years, pigmentation of plastics industry develops rapidly.

塑料行业的着色近十多年发展迅速.

以上是简答网为您整理的pigmentation怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于pigmentation的用法、pigmentation的释义、pigmentation的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pigmentation>

